

9. Juli 2025

Medienmitteilung

Insel Gruppe beabsichtigt Trennung von einem Klinikdirektor

Die Direktion der Insel Gruppe hat in Rücksprache mit der Universität Bern heute entschieden, sich von einem Klinikdirektor zu trennen. Er ist per sofort von all seinen Funktionen am Inselspital entbunden.

Im Februar 2025 hat die Insel Gruppe Hinweise erhalten, wonach sich ein Klinikdirektor unangemessen verhalten und geltende Weisungen nicht beachtet haben soll. Die Insel Gruppe ist diesen Hinweisen konsequent nachgegangen und hat dies intern wie auch von externen Spezialisten untersuchen lassen. Die Untersuchungen haben gezeigt, dass der Klinikdirektor seine Treue- und Sorgfaltspflichten als Leiter der Klinik in schwerwiegender Weise verletzt hatte. Deshalb hat die Insel Gruppe in Rücksprache mit der Universität Bern entschieden, sich vom Klinikdirektor zu trennen. Zudem hat die Insel Gruppe mit sofortiger Wirkung dem derzeitigen Stellvertreter die operative Leitung der Klinik übertragen.

Vertreter:innen des Kollegiums der Chefärzt:innen (KCCI) sind über den Prozess informiert. Aus Gründen des Persönlichkeitsschutzes können keine näheren Angaben zur Klinik oder zur Person gemacht werden.

Medienauskunft

Medienstelle Insel Gruppe

Telefonnummer +41 31 632 79 25 / kommunikation@insel.ch

Die **Insel Gruppe** ist eine schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. In der Insel Gruppe werden jährlich über 850 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 55 000 stationäre Patient:innen nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärzt:innen. An der Insel Gruppe arbeiten rund 11 000 Mitarbeitende.

Besuchen Sie uns auch auf:

